
Les améliorations apportées et celles qui s’en viennent feront de cet endroit un lieu convoité tant par nos
contribuables que par ceux qui sont de passage. Pour ce qui est de la Petite École, comme vous le savez déjà, cet
espace sera dorénavant une maison de la culture. Ce lieu deviendra un incontournable pour les artistes d’ici et
d’ailleurs. Dès le printemps 2024, des travaux y seront réalisés afin de mettre à terme le projet du LEGS du 150e
anniversaire de la municipalité de Nouvelle. 

Un autre projet a vu le jour en 2023, celui du service de garde éducatif en milieu communautaire. Les travaux
d’isolation et d’aménagement de ce local, anciennement le bureau du directeur des travaux publics, sont déjà
débutés. Nous souhaitons accueillir les 12 enfants ainsi que leurs éducatrices à la fin du printemps 2024. Je tiens
aussi à souligner le succès du tout premier Festival Western de Nouvelle qui, grâce à tous les collaborateurs, a pu
connaître un tel engouement. Un comité a été formé au cours des dernières semaines afin de vous offrir une 2e
édition à la hauteur de vos attentes.

Malgré tout ce qui a été réalisé, il reste beaucoup de travail à faire pour continuer à développer la municipalité afin
de favoriser la rétention de nos citoyens et même d’accueillir de nouvelles personnes sur notre territoire. Nous
essayons de trouver des solutions en ce qui concerne le logement, nous espérons aussi l’établissement d’un centre
de la petite enfance en installation, nous continuons à chercher du financement pour la rénovation du centre sportif
Louis-Sleigher.

Tous les employés municipaux, le conseil municipal ainsi que moi-même travaillons ensemble pour vous offrir un
milieu où il est agréable de vivre. Afin d’embellir le territoire, nous continuons nos efforts afin de sensibiliser chaque
citoyen à faire les efforts nécessaires pour avoir un environnement sain et sécuritaire. Nous avons remarqué une
belle amélioration, mais sans votre collaboration, ceci ne serait pas possible. 

Voici maintenant le moment de vous présenter le budget 2024 qui a été adopté par le conseil municipal. Pour
commencer,  les membres du conseil et les employés de l’administration ont fait un travail colossal afin d’équilibrer
un budget dans un contexte encore une fois difficile. Donc, je vous annonce que l’augmentation de taxes générales
est de 1,6 %, ce qui représente une hausse d’environ 22$ pour l’année 2024 concernant une résidence de valeur
moyenne. Nous avons réussi à équilibrer le budget 2024 sans toucher aux surplus accumulés, ce dont nous sommes
très fiers.

Budget 2024
MOT DE LA MAIRESSE

Chers citoyens, chères citoyennes,

Nous voilà à mi-mandat du conseil municipal élu il y a déjà 2 ans. C’est le
moment de faire le bilan des différentes réalisations. Tout d’abord, vous
avez été nombreux à assister à l’inauguration du Camping de l’Auberge  
Miguasha. Vous avez pu constater que ce site est unique et exceptionnel.



Les membres du conseil ainsi que moi-même désirons profiter de l’occasion pour remercier tous les employé(e)s pour
leur engagement et leur dévouement dans l’intérêt de la municipalité. À tous et à toutes, de merveilleuses Fêtes
remplies de bonheur et de santé.

Veuillez agréer mes plus sincères salutations,

Rachel Dugas,
Mairesse 
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